

OVACIONES

MARTES 14 DE MARZO DE 2017 | NUMERO 24420 AÑO LXX

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

'Irresponsable, vergonzoso e inmoral' no transformarla

Llama Peña a una revolución educativa

Nuevo modelo, después de 58 años de operar con el anterior

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que no haber impulsado la transformación en el sistema de enseñanza en el país, conociendo los problemas que persisten y la urgencia de resolverlos, hubiese sido irresponsable, vergonzoso e inmoral y recaló que el nuevo modelo educativo nacional es el instrumento para enfrentar los grandes desafíos.

En Palacio Nacional y con la presencia de gobernadores, integrantes de su gabinete, profesores y alumnos, señaló que este nuevo sistema fomenta la libertad y alienta la creatividad, una formación para vivir en un ambiente de justicia y de paz, por lo que significa una enseñanza que forme ciudadanos comprometidos con la legalidad y el fortalecimiento democrático de México.

Insistió en que mantener la educación sin cambios no era de ninguna manera una opción, porque no se podía condenar a las niñas, a los niños del siglo XXI a una educación del siglo pasado.

Tras 58 años del anterior modelo, "mantener la educación sin cambios no era opción. No podíamos condenar a las niñas, a los niños y a los jóvenes del siglo XXI a una educación del siglo pasado. El nuevo modelo que hoy presentamos nos pone en la ruta correcta para tener mejores maestros, mejores escuelas y mejores contenidos educativos, en beneficio de los mexicanos de hoy y de mañana", subrayó.

Señaló que hoy México convoca a los maestros, a las autoridades



Enrique Peña Nieto y Aurelio Nuño. Nuevo Modelo Educativo, en Palacio Nacional.



Mantener la educación sin cambios no era opción. No podíamos condenar a las niñas, a los niños y a los jóvenes del siglo XXI a una educación del siglo pasado.

Enrique Peña Nieto
Presidente de México

No permite concesiones políticas: Nuño

POR PATRICIA RAMIREZ

El nuevo sistema educativo fija la ruta para transformar a fondo la educación en México, y no permite concesiones políticas, porque considero más importante que los niños y jóvenes alcancen sueños y anhelos, aseguró el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer.

En el patio de honor de Palacio Nacional, señaló que este nuevo modelo se basa en cinco ejes, los fines de la educación en el Siglo XXI, en el que se determinan los mexicanos que se quiere formar en este siglo; el nuevo modelo

educativo, y la ruta detallada de implementación, con cronogramas y programas que se aplicarán a partir de 2018.

Precisó que se construye un cambio para dejar atrás la pedagogía sustentada en la memorización, para que los niños aprendan a aprender, y los maestros tengan nuevas dinámicas en las aulas.

Ante el presidente de la República, gobernadores, docentes, estudiantes, padres de familia, legisladores y representantes de los diversos sectores de la sociedad, Nuño Mayer manifestó que la transformación educativa tiene

como fin educar para la libertad y la creatividad.

Señalo que para ello, no bastaba sólo la visión del gobierno, y para que el Modelo Educativo fuera sólido eran indispensables las voces de todos.

En este sentido, reconoció la participación de los gobernadores, el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación, legisladores, SNTE, empresarios, maestros, alumnos, académicos, pedagogos, hablantes de lenguas indígenas en la consulta para el nuevo Modelo Educativo.

Ver página 3

educativas y a los padres de familia a emprender la revolución educativa más importante en casi un siglo.

"Inspirados en el ejemplo de los grandes educadores de México, de maestros de la talla de Ignacio

Manuel Altamirano, de José Vasconcelos y de Jaime Torres Bodet, los invito, los exhorto, a que asuman la parte que les corresponde en este momento histórico", añadió.

Afirmó que "sin embargo, a pesar

de estos avances, hacia finales del siglo pasado nuestro Sistema Educativo ya estaba agotado en muchos aspectos; enfrentaba desafíos y rezagos que necesitaban ser atendidos".

Ver página 3

Lista la Fed para aumentar las tasas

WASHINGTON, EU.- La Reserva Federal (Fed) tiene listo el escenario para subir mañana las tasas estadounidenses de interés gracias al apogeo del empleo y el optimismo que impera en los mercados desde que asumió el presidente Donald Trump.

Si el banco central necesitaba un empuje, este le llegó el viernes cuando el mercado laboral mostró en febrero una fuerte creación de empleos y una caída en una décima de punto porcentual a 4.7% de la tasa de desempleo.

Ya antes de ese informe y a pesar

de interrogantes sobre la agenda económica de Trump, influyentes miembros del comité de política monetaria de la Fed (FOMC) dieron señales claras de que las tasas pueden ser aumentadas.

El FOMC iniciará su reunión de dos días el martes y al día siguiente

anunciará su decisión.

El vicepresidente de la Fed, Stanley Fischer, dijo que los miembros de la entidad hicieron un "conciencioso esfuerzo" para avivar las expectativas de la gente. "Y yo estoy a punto de sumarme", dijo.

Ver página 4

Revisan facebook agentes fronterizos

WASHINGTON.- Los agentes fronterizos sí están revisando los teléfonos celulares de los viajeros para acceder a sus redes sociales, mensajes de Whatsapp, correos electrónicos, fotos y videos y cerciorarse de cómo se expresan del presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Un informe de la cadena televisiva NBC sostiene que, de acuerdo con dos altos funcionarios de inteligencia, la estrategia de revisión de aparatos móviles comenzó en 2015 y 2016, aún en el gobierno de Barack Obama, pero se ha intensificado ya con el de Donald Trump.

El FBI y otras agencias gubernamentales no lograron detener a ciudadanos estadounidenses, potencialmente peligrosos y, ahora, la Oficina de Protección de Aduanas y Fronteras (CBP) se ha enfocado principalmente en ciudadanos estadounidenses, de diversas edades, y que viajaban en auto o en avión.

Ha deportado EU menos mexicanos con Trump: INM

Ver página 5

RENUNCIA BARBOSA



Luis Miguel Barbosa dejó la coordinación del PRD en el Senado. Raúl Morón fue elegido por los senadores perredistas, pero Dolores Padierna dice que le corresponde a ella por estatutos. Ver página 2

CALIDAD DE VIDA



Juan Ramón de la Fuente y Enrique Graue. Curso sobre cuidados paliativos en enfermos terminales y el derecho a una muerte digna.

Ver página 3

Freno a fructosa de EU, si atora azúcar

La fructosa estadounidense vería frenada su entrada al mercado de México sólo si no se llega a un arreglo sobre el ingreso de azúcar mexicano a Estados Unidos en negociaciones sobre el comercio de edulcorantes entre ambos países, dijo el lunes el jefe de los industriales azucareros mexicanos.

El secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo, y el de Comercio de Estados Unidos, Wilbur Ross, anunciaron el viernes el reinicio de las negociaciones de los llamados "acuerdos de suspensión", firmados a finales del 2014 y que regulan las exportaciones de azúcar mexicana.

El jefe de la cámara azucarera mexicana, Juan Cortina, dijo que tras el anuncio de Guajardo y Ross no se ha fijado aún una fecha para

retomar las negociaciones y que industriales estadounidenses había solicitado al gobierno de Donald Trump cancelar los "acuerdos de suspensión".

Ante esto, advirtió que si se cierra el acceso al azúcar mexicana a Estados Unidos, la industria mexicana pedirá que se cancele la entrada a la fructosa de ese país.

"La fructosa está en juego si nos cancelan el acceso al mercado americano. Si no llegamos a un acuerdo y nos ponen aranceles al azúcar mexicana", dijo Cortina en conferencia de prensa.

"La fructosa entra a México sin ningún tipo de restricción en cantidades, en calidades; inclusive la fructosa viene a sustituir consumo de azúcar refinada en nuestro país", añadió.

Ver página 4

Acatará TSJ fallo de Corte en la Constitución CDMX

POR CARMEN MEDINA

El Poder Judicial acatará la decisión que tome la Suprema Corte de Justicia de la Nación respecto a la controversia que el Pleno de magistrados presentó en contra de dos artículos de la Constitución de la Ciudad de México, los cuales interfieren con la autonomía judicial.

Así lo informó el titular del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJCDMX), Edgar Elías Azar, quien enfatizó la necesidad de reconocer el esfuerzo que hizo el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, de dotar a la Ciudad de su Carta Magna.

Entrevistado al término de la fir-

ma de un convenio de colaboración académica con autoridades del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), dijo que en el caso de la controversia presentada por el TSJCDMX "nosotros no estuvimos de acuerdo con dos artículos, nada más".

Reconocemos que el gran esfuerzo y el gran mérito que indiscutiblemente tuvo Miguel Ángel Mancera, nadie se los puede quitar... hubo un político, tuvo éxito en su gestión, logra aglutinar las fuerzas del Congreso de la Unión y logra la reforma constitucional para otorgarnos el derecho de hacer una Constitución, afirmó.

Ver página 8

VENTANA

Ojo por ojo, dulce por dulce.

URBAN WATERWAYS

Mancera: llevar agua a entre 14 y 18 millones, un reto

Página 8

TRAS RESCATE

Mueren cuatro al caer helicóptero en Baja California

Página 6

INE

Esta semana, las ternas para consejeros

Página 2

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya Página 2